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Tagesordnungspunkt: W-AK Wahlen Antragskommission

Liebe Leute,

Spaß an der Arbeit in der Antragskommission zu
haben, heißt Spaß an programmatischer Diskussion
mit allen Menschen zu haben, die unsere Partei
ausmachen. Ich bringe große Leidenschaft für
Diskussionen, das beste Argument und das Hören und
Einbringen aller Perspektiven mit. Ich hatte jetzt die
Gelegenheit dieses wunderbare Amt 4 Jahre
auszufüllen, mit Grundsatzprogramm und
Wahlprogrammen, und bewerbe mich bei Euch um
eine weitere Runde.

Seit sechs Jahren bin ich in Berlin Fraktionsvorsitzende
und durfte bereits eine Legislatur rotrotgrüne
Landespolitik mitgestalten. Zu meinen täglichen
Aufgaben gehört es grüne Programmatik im
Spannungsverhältnis einer Koalition und den
unterschiedlichen Perspektiven einer Fraktion zu
verhandeln. Gerade jetzt, wo wir Teil der
Bundesregierung sind, möchte ich diese Erfahrungen
einbringen, denn unsere Parteitage finden vor einer
realen und nicht einer angestrebten
Regierungsbeteiligung statt. Ich möchte mich in der
Antragskommission dafür einsetzen, dass wir das
Spagat zwischen Regierungspartei und
Debattenpartei hinbekommen, denn unsere
Demokratie lebt von lebendigem Austausch.

Meine politische Sozialisation liegt bei den Jungen
Europäischen Föderalisten und der Grünen Jugend.
Dort habe ich gelernt nächtelang inhaltliche
Grundsatz- und Projektdebatten zu führen. Gerade wenn es auf die BDK zugeht, eine
nicht zu unterschätzende Kompetenz. Programmatische fundierte Debatten sollten
aber nicht auf den letzten Drücker geführt werden, deshalb war mir immer wichtig,
dass es genug Zeit für Diskussionen gibt und die Parteitagsdelegierten das Ergebnis
nachvollziehen können. Durch die Videokonferenzen im Vorfeld der BDK und die frühen
Fristen, wo wir die Verfahrensvorschläge online stellen, sollte das möglich sein. Für
weitere Vorschläge bin ich immer gerne offen.

Ich freue mich, wenn Ihr mir erneut Eure Stimme und damit Euer Vertrauen gebt, das
Antragsverfahren ordentlich durchzuführen. Für Fragen und Hinweise stehe ich auf
allen digitalen Kanälen gerne zur Verfügung. Ich freue mich viele von Euch auf dem
nächsten – endlich wieder physisch stattfindenden – Parteitag zu treffen.

Eure
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